

BREVE

Strasbourg, le 1^{er} février 2023

Le Bibliobus fait peau neuve

Après plus de 18 ans de bons et loyaux services, le Bibliobus des Médiathèques de Strasbourg est remplacé depuis le 31 janvier, par un bus flambant neuf, plus respectueux de l'environnement, s'inscrivant ainsi dans le projet ZFE (Zone à Faibles Émissions). Il est doté de panneaux solaires sur le toit, voyage au gaz naturel et est muni d'une feuille de route optimisée afin de réduire le temps et la distance de circulation entre chaque station.

11 stations sont désormais desservies chaque semaine par la médiathèque à 4 roues. En effet, **2 nouvelles stations** ont été rajoutées à son parcours : l'une place de l'Hippodrome au Port du Rhin et l'autre rue de l'III à la Cité de l'III, ce qui amène une adaptation des horaires de chaque station.

L'habillage du nouveau Bibliobus a été réalisé par l'illustratrice strasbourgeoise Agathe Demois. Une création unique à l'image de tou·tes les strasbourgeois·ses.

Le nouveau Bibliobus et ses nouvelles stations seront inaugurées autour du spectacle *Pizza Puppet !* de la compagnie Permis de construire :

- le vendredi 3 mars à 16h, place de l'hippodrome, dans le quartier du Port du Rhin en présence de Jeanne Barseghian, maire de Strasbourg.
- le samedi 4 mars à 14h, sur le parvis de la Maison Urbaine de Santé Cité de l'III, 42 rue de l'III.

Pour en savoir plus : www.mediatheques.strasbourg.eu